

LUKOIL MID-EAST LIMITED

Announces Tender No. 079.TK.TND.LOM.2017 for
Provision of Services for Workover and Completion

LUKOIL MID-EAST LIMITED, a designated Operator for the West Qurna (Phase 2) Contract Area in the Republic of Iraq, is developing the West Qurna-2 oil field under the Development and Production Service Contract signed with the South Oil Company of the Iraqi Ministry of Oil.

Legal entities, domestic Iraqi and foreign companies having experience of supplies similar by nature to the subject of the Tender, which are allowed by the legislation of the Republic of Iraq and/or by their country of certification to perform supplies to the Republic of Iraq, may participate in the Tender.

Companies acting as Bidders shall meet the following minimal qualification requirements specified in Tender Documentation, including:

- To have average annual turnover for the last 3 years in the amount of no less than USD 100,000,000.00;
- To have experience in onshore well completion and workover projects in MENA region within the last 3 years of not less than 100 wells in total;
- To have necessary documents that give right to conduct works in the given field of activity (licenses, certificates etc.);
- To be able to provide Bid Bond compliant with Tender Documentation requirements to secure the Bid in the amount of USD 3 000 000,00

A full set of the Tender Documentation may be obtained after submission of a written application along with sufficient information confirming that the company meets the minimal qualification requirements set out above (applications on the letterhead signed by an authorized person shall be received before 13.03.2018) to: Tender@lukoil-international.com.

The written request of Bidder shall contain the following information:

- Full name of company; mail address; phone; fax; e-mail address; full name of contact person and his e-mail address.

The Tender Documentation shall be sent by e-mail without any responsibility for loss or late arrival after submission of a written application as noted above.

Envelopes with Bids shall be delivered to the address specified in Tender Documentation before, 17:00 (Dubai time) 15.04.2018.

Information note not related to the above tender announcement:

The information about LUKOIL International Tenders is published on the Company's website.

Please refer to the following link:
<http://www.lukoil.com/Company/Tendersandauctions/Tenders>

شركة لوك أويل ميد-إيست المحدودة

تعلن المناقصة رقم TK.TND.LOM.2017.079 لتقديم خدمات

استصلاح وإكمال الآبار

تقوم شركة لوك أويل ميد إيست المحدودة العاملة بصفتها المشغل للمنطقة التعاقدية لحقل غرب القرنة (المرحلة 2) في جمهورية العراق بتطوير حقل غرب القرنة (المرحلة 2) بموجب عقد الخدمة للتطوير والإنتاج المبرم مع شركة نفط الجنوب التابعة لوزارة النفط العراقية.

يحق الاشتراك في هذه المناقصة للشخصيات الاعتبارية والشركات المحلية العراقية والأجنبية التي تتمتع بخبرة تجهيزات مشابهة لتلك الواردة في هذه المناقصة والتي يسمح لها بالعمل في جمهورية العراق بموجب القوانين العراقية النافذة و/أو بموجب التراخيص الصادرة من قبل دولها الأصلية.

على الشركات المتقدمة بالعروض أن تتمتع بمتطلبات الحد الأدنى للتأهيل المذكورة في وثائق المناقصة بما فيها ما يلي:

- أ) ألا يقل متوسط مبيعاتها السنوية خلال السنوات 3 (الثلاث) الأخيرة عن 100,000,000 دولار أمريكي؛
- ب) أن تكون لديها خبرة في مشاريع إكمال واستصلاح الآبار في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا خلال السنوات الثلاث (3) الأخيرة بما لا يقل عن 100 بئر إجمالاً؛
- ت) أن تتوفر لديها الوثائق التي تخولها بتنفيذ العمليات في مجال النشاط المذكور (تراخيص، شهادات أو وثائق أخرى)؛

ث) أن تقدم التأمينات الأولية وفق متطلبات وثائق المناقصة لتأمين العطاء بمبلغ 3,000,000 دولار أمريكي. يمكن الحصول على كافة وثائق المناقصة عقب تقديم طلب خطي مرفق بمعلومات وإفية تؤكد أن الشركة العارضة تستجيب لمتطلبات الحد الأدنى المذكورة أعلاه (يتم تقديم الطلب على الأوراق الرسمية الخاصة بالشركة موقعاً من قبل الشخص المفوض في موعد أقصاه 13-03-2018) عبر إرساله إلى العنوان: tender@lukoil-international.com;

على أن يتضمن الطلب الخطي لمقدمي العطاءات المعلومات التالية:

- اسم الشركة الكامل وعنوان البريد والهاتف والفاكس وعنوان البريد الإلكتروني والاسم الكامل للشخص المفوض بالاتصالات وعنوان بريده الإلكتروني.

يجب إرسال وثائق المناقصة عبر البريد الإلكتروني دون أي مسؤولية عن فقدانها أو تأخر وصولها، بعد تقديم طلب خطي كما ذكر أعلاه.

يتم تقديم العروض بالنظر المختوم في العنوان المذكور في وثائق المناقصة قبل تمام الساعة 05:00 م (بتوقيت دبي) من تاريخ 15-04-2018.

معلومات غير متعلقة بإعلان المناقصة أعلاه:

تُشر المعلومات المتعلقة بالمناقصات العالمية التي تعلنها شركة لوك أويل، على موقع الشركة الإلكتروني.

يمكنكم الاطلاع عليها عبر الرابط التالي: <http://www.lukoil.com/Company/Tendersandauctions/Tenders>

الجمهورية العراقية

وزارة العدل

مديرية التسجيل العقاري العامة

من دائرة التسجيل العقاري في بابل

(اعلان تبليغ مدين مجهول الإقامة)

الكفيل/عبدالكاظم حسين منذر

الى الراهن المدين/علي عبدالكاظم حسين

نوع التبليغ اول

التسلسل او رقم القطعة : ٢٤ م ١١ وسية

المحلة او رقم واسم المقاطعة : ٢٣٣٦

الجنس: دار

رقم الابواب:

رقم الطابق:

رقم الشقة:

مقدار الدين (٣٠٨,١٠٠,٠٠٠) ديناراً

اسم الدائن المرتهن : المصرف العراقي للتجارة

تاريخ الاستحقاق : مستحق الاداء حسب كتاب المصرف العراقي

للتجارة بالعدد ٩٨٨/٣٣٦/٥ في ٢٠١٧/٤/١١

وصف سجل التأمينات العينية : ٩ ت ١٠ حلة ١٥

محل الإقامة المبين بالعقد: حلة /حي العسكري

يستعمل للتبليغ الاول

بناء على استحقاق الدين المبين اعلاه وطلب الدائن تحصيله وبالنظر لعدم اقامتك في المحل المبين بالعقد وانه ليس لك محل اقامة معلوم غيره فتعتبر بذلك مجهول محل الإقامة فعليه قررنا تبليغك بلزوم دفع الدين وتوابعه خلال ١٥ يوماً اعتباراً من اليوم التالي لتاريخ نشر الاعلان والا فسيباع عقارك الموصوف اعلاه بالمزايدة وفقاً للقانون .

مدير
دائرة التسجيل العقاري في بابل
ملاحظ

الجمهورية العراقية

وزارة العدل

مديرية التسجيل العقاري العامة

من دائرة التسجيل العقاري في بابل

(اعلان تبليغ مدين مجهول الإقامة)

الى الراهن علي عبد الكاظم حسين

نوع التبليغ اول

التسلسل او رقم القطعة : ٢٤ م ١١ وسية

المحلة او رقم واسم المقاطعة : ٣٩٧٢

الجنس: دار

رقم الابواب:

رقم الطابق:

رقم الشقة:

مقدار الدين (٣٠٨,١٠٠,٠٠٠) ديناراً

اسم الدائن المرتهن : المصرف العراقي للتجارة

تاريخ الاستحقاق : مستحق الاداء حسب كتاب المصرف

العراقي للتجارة بالعدد ٩٨٨/٣٣٧/٥ في ٢٠١٧/٤/١١

وصف سجل التأمينات العينية : ١٠ ت ١٠ حلة ١٥

محل الإقامة المبين بالعقد: حلة /حي العسكري

يستعمل للتبليغ الاول

بناء على استحقاق الدين المبين اعلاه وطلب الدائن تحصيله وبالنظر لعدم اقامتك في المحل المبين بالعقد وانه ليس لك محل اقامة معلوم غيره فتعتبر بذلك مجهول محل الإقامة فعليه قررنا تبليغك بلزوم دفع الدين وتوابعه خلال ١٥ يوماً اعتباراً من اليوم التالي لتاريخ نشر الاعلان والا فسيباع عقارك الموصوف اعلاه بالمزايدة وفقاً للقانون .

مدير
دائرة التسجيل العقاري في بابل
ملاحظ